

守山市立明富中学校 学校通信 令和5年12月22日発行 Tel 077-585-7262

\*\*\*「学校通信(カラー版)」は、ホームページでご覧いただけます\*\*\*

# 積小為大!日々の積み重ねを大切に・・・

長かった2学期も、いよいよ終わりを迎えようとしています。振り返ってみると今年の秋はいつまでも暑く、いつ秋が終わるのかなと窺っているうちに12月を迎えてしまいました。ようやく冬らしい寒さがやって来ましたが、雨も少なく琵琶湖の水位も下がり続け、自然への影響は心配です。

また、コロナ感染はすっかり影を潜め、変わって今はインフルエンザが猛威を振るい、油断できない毎日です。引き続き対策をしっかりとして、安心安全な生活を送りたいものです。



さて、2学期は読書に親しみ、芸術にふれ、スポーツに汗を流し、自分にひと回りの新し

い実りを身に付けるのにふさわしい時期でした。振り返った今、自分の成長を実感できるでしょうか。集団の一員としての自覚を持ち、 意欲的に活動に取り組み達成感を味わうことで、良い想い出を残すことができたでしょうか。

「積小為大」これは、二宮尊徳(金治郎)の言葉です。本校にはありませんが、よく小学校に、薪を背負い本を読みながら歩く人の姿の像があります。そのモデルとなった人です。「小さな努力を積み重ねていけば、やがて大きな成果に結びつく。小事をおろそかにしていて、大事をなすことはできない。」というものです。自分では実りが実感できなくても、丁寧な日々の取り組みは、大きな成果となっていることでしょう。特に3年生は、いよいよ進路決定のための勉強の追い込みの時期となりました。健康に留意して「なんとしても目標を実現する!」という強い意志をもって、規則正しい生活の基に体調管理を万全にして勉強に取り組んでください。



年末年始は何かと慌ただしく、ともすると事件や事故に巻き込まれる危険が潜んでいます。 特にSNSを介した犯罪は巧妙化し、被害だけでなく加害者にもなり得るケースが増加しています。情報機器は、家庭においても、正しい認識をもって有効に活用していきましょう。



最後になりましたが、保護者の皆様や地域の皆様のご理解と ご協力のおかげで、今学期も無事に終えられそうです。心から感謝 申し上げます。来年も、本校の教育活動へのご理解とご協力のほ どよろしくお願いいたします。



#### 冬季休業期間中の連絡について

冬季休業中の学校への電話連絡は、平日8:30~16:30の間にお願いします。また、土日および12月28日(木)~1月3日(水)の期間は、緊急の場合は守山市役所(583-2525)にお願いします。なお、事件や事故、生命に危険が及ぶような場合は、迷わず緊急通報(110番または119番)してください。不審者等の相談は、守山警察署生活安全課(583-0110)へお願いします。

### | 2月の行事予定

- 22日(金) ①終業式 ②大掃除 ③学活
- 23日(土) ~R6.I月8日(月)冬休み
- 28日(木)~R6.1月3日(水)留守番電話対応日 (土、日、祝日も留守番電話対応日)
- 29日(金) ~R6.1月3日(水)学校閉庁日

#### 1月の行事予定

- 5日(金) 3年実カテスト①~⑤(弁当持ち) 17日(水) 特活の日
- 9日(火) ①始業式 ②③④授業
- 19日(金) 一斉委員会

┃ 10日(水) 給食開始12日(金) 英語検定

- 17日(亚) 月女兵公
- · ■ I5日(月) 職員会議【部停】
- 22日(月) 学年会議【部停】

30日(火)·31日(水) 県立特色推薦選抜出願

ワークライフバランス見直しDAY【部停】

# 2学期を振り返って!

1年の中で、最も長かった2学期。夏休みも含め、多くの行事を実施しました。それぞれの立場でカを発揮して活躍しています。

#### 平和を誓う集いで誓いと献鶴

8月6日(日)、守山市 民運動公園にて「平和 を誓う集い」が開催され 市内中学校の代表とし て、本校の3年生の代表



が平和宣言を読み上げました。また、明富中学校で平和を願い作成した千羽鶴も、代表生徒により献鶴されました。

### 第31回全国川サミットin守山·琵琶湖

10月21日(土)、 守山市民ホールで 全国の自治体の代表 者が集合して、全国 川サミットが開催され ました。パネルディス



カッションが行われる中で、本校の環境学習の取組を2年生の代表生徒が報告しました。

#### 1年生 校外学習(琵琶湖博物館)

11月15日(水)、1年生は環境学習の一環で、琵琶湖博物館に行きました。館内の施設見学とともに、体験実習講座を受講しました。特に解剖体験は、最初は恐る恐るでしたが、途中からは慣れた手つきで取り組んでいました。





#### 3年生 総合的な学習発表会

3年生は、これまで の学習の集大成とし て、明富の未来を創 造し、活性化する事 業についての提案を 行いました。



# 明中祭 体育の部

9月14日(木)、夏休み前から準備を始めた明中祭体育の部を開催しました。熱中症を心配しながらの練習の毎日でしたが、生徒は

元気いっぱいに当日 を迎え、午前中の競 技種目と午後の団 アピールに取り組み ました。







## 2年生 職場体験学習

10月25日(水)~31日(火)のうちの5日間、地域の事業所の協力のもと職場体験学習を行いました。事前の打ち合わせや職業講話、マナー研修などを経て当日を迎えました。5日間という短い期間でしたが、大変貴重な体験となりました。





# PTA活動へのご協力 ありがとうございました

8月20日(日)の愛校活動、10月、11月、12 月の朝のあいさつ運動、12月13日(水)の教育 講演会へのご協力、ありがとうございました。





教育講演会では、本校の山内真澄スクールカウンセラーより「自分を取り巻く社会について考えてみよう!~自分を生きるために、共に生きるために

~」と題してお話をしていただきました。